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Anfrage 

des Abgeordneten Robert Elmecker und Genossinnen 
an den Bundesminister für Wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Ausbau der B 125 

Laut Auskunft eines leitenden Beamten der Landesbaudirektion OÖ 
liegen die Pläne für den Tunnelbau Neumarkt und für den Ausbau des 
Unterweitersdorfer Berges bereits seit Ende 1994 bzw. seit April 95 
bei Ihrem Ministerium. Bis dato gibt es aber weder für Neumarkt noch 
für Unterweitersdorf eine Bewilligung, sodaß eine Verwirklichung 
dieser Bauvorhaben in weite Ferne gerückt zu sein scheint. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an dem BM für 
Wirtschaftliche Angelgenheiten folgende 

Anfragen 

1. 
Welchen zeitlichen Rahmen gibt es nunmehr für das Bauvorhaben 
Unterweitersdorfer Berg d.h. wann ist definitiv mit einem Baubeginn zu 
rechnen und wie lange werden die Arbeiten voraussichtlich dauern? 

2. 
Welchen zeitlichen Rahmen gibt es für das Bauvorhaben Untertunnelung 
Neumarkt, d.h. wann ist hier definitiv mit einem Baubeginn zu rechnen 
und wie lange werden die Arbeiten dauern? 

3. 
Welchen zeitlichen Rahmen gibt es für die Umfahrung von Freistadt? 

4. 
Wie sehen die verkehrspolitischen Überlegungen für den Bezirk 
Freistadt in Bezug auf eine Nord-Süd-Verbindung grundsätzlich aus? 
Wird der Ausbau der bestehenden B 125 realistisch noch weiterhin ins 
Auge gefaßt, oder gehen die Überlegungen nun doch wieder - auch unter 
Berücksichtigung der Straßenbaupläne unseres nördlichen Nachbarns 
Tschechien - in Richtung einer höherwertigen Straßenverbindung -
sprich Autobahn? 
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5. 
Sollte der Bau einer Autobahn ins Auge gefaßt werden, wie stellt man 
sich hier die Finanzierung vor, bzw. welcher Zeitrahmen wird gesetzt? 
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